

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 21. November 2010

## Mühlheimer Künstlerwerkstatt stellt aus!

Am gestrigen Samstag wurde die Jahresausstellung der Mühlheimer Künstlerwerkstatt im Foyer der Willy-Brandt-Halle eröffnet. Bis einschließlich Sonntag besteht für Interessierte die Möglichkeit, die Werke von über 30 Künstlerinnen und Künstlern zu besichtigen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.